



## Les chutes d'Ignacu

Me voila tombée dans une auberge "industrielle" dont j'ai envie de partir le plus vite possible. C'est immense, et à bien des points, elle ressemble au Club Med : je déteste.

Mais je suis allée voir les chutes, c'est bien monumental et fabuleux de les voir. C'est une succession de chutes plus ou moins larges ou hautes. Un chemin y conduit, successivement, par en haut et par en bas, le clou étant la vallée du diable. Depuis très loin, on voit les embruns bien avant de voir la chute. Je suis tombée sur un groupe de français sympas et me suis jointe à eux c'est quand même moins fatigant de suivre que de chercher. C'est avec eux que j'ai fait le tour en bateau.

### Le tour en bateau

Qui dit touristes dit photographe. Dans un bateau style Zodiac mais en plastique bien costaud avec deux moteurs super puissants, on embarque tout le monde : chacun son gilet de sauvetage, les femmes prudentes se sont mises en maillot de bain. A l'arrière le conducteur, à l'avant, haut perché, le photographe.

Le scénario est bien monté. On se croirait au rodéo : que je te penche à droite, que je te penche à gauche puis on arrive aux choses sérieuses. La séance photo commence : ils y passent tous sur fond de chutes d'eau : « allez Robert vas y, oui, avec Marcel, non avec Josiane,... ». le bateau repart, mais cette fois, il ne s'arrête pas avant la chute, mais va carrément dedans : c'est la douche, une vraie cataracte qui tombe sur tout le monde et sur le zodiac. Il doit avoir de bonnes pompes de cales. Le bateau recule et re photo. Moi je ne sais pas bien décrire la scène mais Catherine saura sûrement imaginer : c'est le scénario classique. Retour complètement trempée, j'étais restée habillée vu qu'avec la chaleur ça me faisait plus tôt plaisir d'être détrempée. Rentrée dans cette auberge de malheur, j'étais sèche, mais mes billets de banque, non. J'avais oublié de les mettre dans le fameux sac prévu à cet effet. Je les ai mis à sécher sur le fil à linge en clamant bien haut et fort que c'était des faux que je venais de finir d'imprimer.

J'ai cafouillé dans ma réservation de car, le billet est pour mercredi et moi je le voulais pour mardi. Je vous dirai la prochaine fois si je fais des progrès en espagnol.

J'ai été voir mon site, c'est très bien les loulous.

Mthe